

97. Mittelfränkisches Bundeskönigsschießen im Schützenverein „Waldfrieden“ e.V. Waidach Waidacher Dorfstr. 94, 91278 Pottenstein/Waidach vom 26.04. bis 24.05.2024

Zur großen Freude des Mittelfränkischen Schützenbundes hat sich der Schützenverein „Waldfrieden“ e.V. Waidach bereit erklärt, zusammen mit dem 68. Gauschießen des Schützengauges Pegnitzgrund das Bundeskönigsschießen durchzuführen.

Hier die anwesenden Bezirks- und Gauschützenmeister:



von links: Matthias Albrecht, stellv. Bezirksschützenmeister und 1. Gauschützenmeister, Gau Ansbach, Marc Braun, stellv. Bezirksschützenmeister und 1. Gauschützenmeister, Gau Neustadt/Aisch, Markus Harrer, Präsident des MSB, 3. Gauschützenmeister, Gau Altdorf-Neumarkt-Beilngries, Rebecca Kramer, stellv. Bezirksschützenmeisterin und 1. Gauschützenmeisterin, Gau Pegnitzgrund, Dieter Emmerling, 1. Gauschützenmeister Gau Schwabach-Roth-Hilpoltstein, Markus Nerb, 1. Gauschützenmeister Gau Eichstätt, Günther Fischer, 2. Gauschützenmeister, Gau Altdorf-Neumarkt-Beilngries

Zur Eröffnungsfeier am 26.04.2024 waren **Präsident Markus Harrer** und viele Mitglieder der Bezirksverwaltung nach Waidach gefahren, um sich vor Ort beim Ausrichter und auch bei **Rebecca Kramer**, 1. Gauschützenmeisterin des Schützengauges Pegnitzgrund, zu bedanken. Rebecca Kramer ist es zu verdanken, dass das Bundeskönigsschießen auch in diesem Jahr durchgeführt wird.



Als erste
Gauschützen-
meisterin des Gaus
Pegnitzgrund
begrüßt Rebecca
Kramer alle
Teilnehmer zum
Eröffnungsschießen
herzlich.

Der **2. Bürgermeister von Pottenstein Roland Lang** lässt es sich ebenfalls nicht nehmen, ein kurzes Grußwort zu halten.



Siegfried Redel, der 1. Schützenmeister des Schützenvereins „Waldfrieden“ Waidach, freut sich über die Erinnerungsscheibe zur Eröffnung des 97. Bundesschießens, die ihm der Präsident des Mittelfränkischen Schützenbundes **Markus Harrer** überreicht.



Aber was wäre eine Eröffnungsfeier ohne ein **Eröffnungsschießen**?

Markus Harrer, Präsident des MSB, **Rebecca Kramer**, 1. Gauschützenmeisterin Gau Pegnitzgrund, und der 2. Bürgermeister aus Pottenstein **Roland Lang** eröffneten das Schießen.

Schlussendlich landete Roland Lang aus Pottenstein den besten Treffer und konnte das Eröffnungsschießen für sich entscheiden.



Hier sehen wir Markus Harrer, der nicht nur unser Präsident sondern auch ein versierter Schütze ist.





Markus Harrer, Rebecca Kramer und Roland Lang am Schießstand.

Und nun laden wir alle Schützen in Mittelfranken ein, sich fleißig am Schießen zu beteiligen und die angebotenen Schießtermine zu nutzen. Der Weg lohnt sich, es winkt die Möglichkeit, einmal im Leben Bundeskönig zu werden!

Fotos von Matthias Albrecht

Sabine Rottmann
MSB Referentin für Presse u. Öffentlichkeitsarbeit